



【1学期を終えて】

令和4年度も、With コロナでありながらも臨時休校や学級閉鎖をすることなく学期末を迎えることができました。ご家庭での保護者の皆様の予防対策のご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。3年生よりの内容になりますが、部活動の成果である中体連への参加、大きな思い出になる修学旅行の実施がコロナの影響を受けることなくできたことが何よりです。2学期は体育大会、学習発表会、合唱コンクールなど、全学年の生徒が輝く行事があります。第7波の拡大心配されておりますが、夏休み中も感染予防、そして怪我、事故に十分気をつけてお過ごしください。2学期もよろしくお願い申し上げます。

【おわび スラックス導入】

お知らせしていた「女子の制服としてのスラックスの導入」について、作業が遅れています。値段や業者の選定など慎重に検討をしているところです。1学期中を目標としていたのですが、もう少しお時間を頂きたいと思っております。期待している生徒や保護者の皆様にきちんとご提示できるよう準備をしております。よろしくお願いいたします。

【オンライン交流(6/24)】

この日、1年生が川棚特別支援学校中学部と学校紹介などを通して交流をしました。ICT環境が整備され、本校では他校や民間企業、外国の方とのオンライン交流を積極的に行っています。自校以外の方々と交流す

ることは、地域の違い、年齢や立場の違い、文化の違いを体験し学ぶ機会と捉えます。教科書以外のことを知ることも豊かな心を育む学習になっています。



【教育週間(6/24～7/1)】

道徳の授業参観、学年懇談会へのご参加、ありがとうございました。梅雨明けも早く、とても暑い時期でしたが、たくさんのご来校に感謝いたします。コロナの状況を見ながら、できる限り学校行事の実施と参観機会の確保をしております。よろしくお願いいたします。



【修学旅行(6/29～7/1)】

壱岐、福岡、三井グリーンランドを巡りました。壱岐では副市長さんが参列するほどの盛大な歓迎を受け、アジの開き体験、魚釣り、壱岐国博物館見学、マリンスポーツ体験をしました。また、キャリア学習として、東彼杵町を題材とした生徒からの町おこしプランを壱岐市まちづくり協議会の方々にプレゼンしたり、東彼杵町の特産品を市内のスーパーマーケットで販売したりしました。プレゼンでは、行政の視点から、東彼杵の自然や鯨を活用したアイデアに対し、無いものを求めるのではなく、在るものを使って新しいことをす

る発想を評価してもらいました。特産品販売では、準備したものを完売できて達成感の笑顔がありました。海はとても青く、またグリーンランドもとても暑かったですが、感動的な3日間をすごしました。



【学校運営協議会（7/4）】

東彼杵町では平成 29 年から小中学校において学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）の実践を行っています。この制度は学校の運営や課題について、保護者を含めた地域の方々で知恵を出し合うことで、協働して子どもたちの豊かな成長を支える仕組みです。この日、授業参観を通して子どもたちの姿を見ていただいた後、今年度の計画について話し合いました。本会議には以下の方々が所属しており、学校行事や授業に関連することがある場合は、このの方々を通して所属する組織に協力を依頼しています。

民生・児童委員会 会長	民生児童委員副会長	区長会 会長
青少年健全育成町民会議	彼杵婦人会 会長	彼杵婦人会 会長
前学校評議員	千綿婦人会 会長	商工会 青年部
老人クラブ連合会 会長	前 PTA 会長	PTA 会長

【あいさつ運動】

7月1日から7日までPTA本部役員の方々によるあいさつ運動が行われました。2学期からは毎月、月初め1週間を目安に各学級の保護者の方によるあいさつ運動を行います。よろしくご協力願います。案内はPTA生活安全部と各学級の連名で随時配付します。

また7月8日には、保護司会の方々による「社会を明るくする運動」の一環であいさつ運動が行われました。登校した生徒に不織布マスクを配り犯罪や非行防止を呼びかけました。

ところで、あいさつで思うこととして、生徒の皆さんは学校の先生方や来校したお客様には元気のいいあいさつができていると思います。ぜひ、保護者の方々



にも、立ち止まって、目を見てあいさつができるといういなあと願っています。よろしくお願います。

【弁論大会(7/10)】

大村市のさくらホールで「大村・東彼 社会を明るくする運動 中学・高校生弁論大会」が開催されました。本校からは3年生男子1名とその応援者男子1名が出場しました。「ことば」が人の心や命に大きく影響することを訴えた内容で、優秀賞を受賞しました。発表の仕方も会場を見渡し堂々としていました。おめでとうございます。また、応援者の協力にも心から感謝いたします。(写真は明度を落としています。)



【校舎工事（外壁）】

昨年度、屋上防水工事を経て、本年度は外壁改修工事が行われます。現在、夏休みからの工事開始に向けて足場の取り付けが行われています。道路沿いからも見えると思います。

また、「校舎の施設改修整備に係る説明会」開催の御案内を配付しております。7月26日(火)の19時から町総合会館で実施します。重ねてお知らせいたします。



【9月行事】

体育大会はコロナ感染予防と熱中症予防の観点から、昨年同様午前中みのプログラムを計画しています。また、練習が毎日あることから体操服の洗濯をよろしくお願いいたします。

日	曜	行 事
1	木	始業式/身体測定/ノ一部活動
2	金	体育大会練習
3	土	
4	日	PTA除草作業
5	月	体育大会練習
6	火	体育大会練習
7	水	学年練習/ノ一部活動
8	木	体育大会練習
9	金	体育大会練習
10	土	
11	日	PTA除草作業(予備日)
12	月	体育大会練習
13	火	体育大会練習
14	水	体育大会練習/ノ一部活動
15	木	体育大会練習
16	金	体育大会練習
17	土	駅伝試走
18	日	体育大会(午前中開催)/ノ一部活動
19	月	敬老の日
20	火	振替日
21	水	体育大会予備日
22	木	
23	金	秋分の日
24	土	駅伝試走
25	日	
26	月	専門委員会
27	火	駅伝選手激励会(健康診断)
28	水	ノ一部活動
29	木	
30	金	